

Les ministres du Canada et du Mexique ont étudié ensemble la mise en oeuvre du système général de préférences canadien et, sur ce point, les ministres canadiens ont fait savoir à leurs interlocuteurs mexicains que le Parlement avait approuvé la législation requise pour instituer un système de préférences tarifaires en faveur des pays en voie de développement. De plus, ils ont précisé qu'à l'heure actuelle leur pays est en train d'étudier les modalités d'application dudit système. Les ministres mexicains ont demandé qu'on les tienne au courant.

Au cours de leur examen de la conjoncture économique internationale les ministres ont noté que l'inflation continue à poser un grave problème et ont été d'accord sur l'utilité de déployer des efforts sur le plan international pour l'endiguer.

Les ministres ont également discuté l'incidence qu'a la situation actuelle des ressources énergétiques sur le plan international et sur l'économie de leurs pays respectifs. Ils ont noté que, bien que le Canada et le Mexique possèdent d'importantes ressources énergétiques, la situation mondiale de ces ressources a eu des répercussions profondes sur les perspectives à court terme de leur économie. Sur ce point, une considération non négligeable est l'impact que peut avoir la conjoncture actuelle sur leurs principaux partenaires commerciaux. Les ministres ont également manifesté leur inquiétude quant aux conséquences de la présente situation sur l'économie de nombreux pays en voie de développement, notamment ceux qui manquent très sérieusement de ressources énergétiques propres. Les ministres se sont également penchés sur l'offre mondiale d'autres matières premières industrielles et ses perspectives. Ils ont observé que, en dépit de l'éventualité de certaines carences dans l'offre à court terme, il existe des possibilités à plus long terme d'accroître la production mondiale de ces biens. Les ministres ont convenu qu'en matière de production et d'exportation de matières premières industrielles, il fallait considérer au bien les intérêts des consommateurs que ceux des producteurs.

Les ministres ont également observé que la situation exceptionnelle des marchés en 1973 a entraîné une importante réduction des fournitures mondiales d'aliments de base. Ils espèrent que les efforts entrepris par les Nations Unies pour la convocation d'une conférence mondiale sur l'alimentation — efforts qu'appuient le Mexique et le Canada — aideront à accroître la production alimentaire et permettront d'instituer des méthodes internationales plus efficaces pour maintenir un approvisionnement adéquat correspondant aux exigences globales. Les ministres se sont déclarés satisfaits de ce que leur rencontre ait donné l'occasion de signer un accord